



CPIC
COLEGIO DE PROFESIONALES
EN INFORMÁTICA Y COMPUTACIÓN



**Colegio de
Ciencias
Económicas**

9, 10 y 11 de noviembre vía Facebook Live y YouTube

Colegios profesionales tendrán debate con los candidatos presidenciales

✚ Instituciones quieren conocer posición de candidatos con respecto a temas trascendentales para el país y sus respectivos gremios.

San José, 1 de noviembre de 2021. El Colegio de Ciencias Económicas de Costa Rica, el Colegio de Abogados y Abogadas de Costa Rica y el Colegio de Profesionales en Informática y Computación, tendrán un espacio de diálogo con los candidatos presidenciales de cara al proceso electoral del año 2022.

Las tres instituciones juntas representan a más de 85.000 profesionales del país y buscan generar un análisis y discusión sobre 3 ejes principales:

- ✚ Bloque #1: Economía; Reforma del Estado Costa Rica y la IV Revolución Industrial.
- ✚ Bloque # 2: Retos de Costa Rica en medio de la transición digital.
- ✚ Bloque # 3: Estado de Derecho y Derechos Humanos.

A la actividad fueron invitados los 27 aspirantes a la presidencia del país, y quienes confirmaron sus asistencias se dividieron a lo largo de 3 días consecutivos de manera equitativa por medio de una rifa, para tener una conversación dinámica y con el debido respeto de los protocolos sanitarios.

El evento se transmitirá en directo través de los perfiles de Facebook y YouTube de los 3 Colegios Profesionales abierto a todo el público, en las fechas del 9, 10 y 11 de noviembre, en el horario de 6:00 p.m. a 8:00 p.m. desde el Hotel Radisson.

Los moderadores serán los representantes de los colegios profesionales, Sr. Ennio Rodríguez, presidente del Colegio de Ciencias Económicas, el Sr. Álvaro Sánchez, presidente del Colegio de Abogados y Abogadas y el Sr. Edgar Oviedo Blanco, vicepresidente del Colegio de Profesionales en Informática y Computación.